

Viernes 24 de Febrero, 2006

Registran temblor de 4.5 grados

POR LUIS M. CARDENAS

Un temblor de tierra de 4.5 en la escala de Richter fue registrado anoche en varias poblaciones del Nordeste y el Distrito Nacional. La licenciada Lourdes Rojas, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) y directora en funciones del Instituto Sismológico, explicó que el movimiento se sintió en varias poblaciones, pero que anoche no se habían reportado daños.

El epicentro del movimiento telúrico fue localizado a las 8:17 minutos en la latitud norte 18,99 y longitud oeste 69.94 grados.

El Instituto de Sismología de la UASD reportó que el movimiento tenía una profundidad superficial de 33 kilómetros.

El sismo se sintió en San Francisco de Macorís, Nagua, Salcedo, Cotuí, Santo Domingo, Monte Plata y otras poblaciones del país.

 Si no le ha aparecido el recuadro de impresión, haga click aquí.
Copyright Hoy Digital, www.hoy.com.do